

Betreff:

Herkulesstaude (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Gemarkung Kostheim eine umgehend eine Bekämpfungsaktion zur Eindämmung der Verbreitung der Herkules- staude zu starten. Außerdem wird um Mitteilung gebeten, welche Bekämpfungsmaßnahmen im vergangenen Jahr durchgeführt wurden.

Nach dem der Ortsbeirat schon im vergangenen Jahr auf die Verbreitung dieser gefährlichen Pflanze hingewiesen hat, sind die Aktionen der Stadt scheinbar nicht ausreichend - wenn überhaupt welche stattgefunden haben. Es wurden zumindest keine wahrgenommen. Auch auf privaten Grundstücken konnten keine ausreichenden Bekämpfungsmaßnahmen beobachtet werden. Jetzt kann festgestellt werden, dass die Verbreitung in diesem Jahr erheblich fortgeschritten ist. Mittlerweile finden sich auch Vorkommen an der A 643 und an weiteren Wegrändern. Dies ist besonders für Kinder sehr gefährlich. Nach Ansicht des Ortsbeirats ist die Stadt zur Bekämpfung rechtlich verpflichtet.

Mainz-Kostheim, 08.07.2014